

ケナフの会の活動（2022年春季）

ケナフの会ニュースレター65号（2022年5月29日発行）

**活動の先行きに明るいものが見えてきました。
着実に活動を進めて行きたいと思います。**

（染物づくり及び出店販売）

- ・販売用の染物づくりを2年8か月振りに実施しました。（4月25日）
- ・グループわ総会に続く交歓会でケナフ染めのストールやいかり製品を販売しました。（5月28日）

（紙漉き）

- ・わいわいストリートでの紙漉イベントを3年振りに開催しました。
（5月5日）
- ・児童・幼児・保護者の方々、更には障がいのある方を含めて250～300名の皆様に楽しんで戴くことが出来ました。

染物づくりと出店販売（22年4月25日/5月28日）



- ・グループわケナフ会員5名とKSC学生ケナフ会員2名でケナフ染のストールを作りました。
- ・染の作業や媒染液の使用等を工夫することで、鮮やかな黄色のものや素敵な黄緑色のものが出来上がりました。（4月25日）
- ・交歓会でのストールの販売では、展示方法に工夫し接客に気を配りました。その結果、販売開始後30分程で完売し、愛用者を大きく増やすことが出来ました（5月28日）

わいわいストリート (22年5月5日)



- 順番待ちの長い列が途切れることなく続き、昼前には1部の皆様に参加の見合わせをお願いするほどの盛況でした。
- 計画の1.5倍を超える児童・幼児が紙漉きを楽しむことになりましたので、原料が不足気味になりました。原料液の造り方を工夫する等により乗り切りました。
- スタッフにとっては超多忙な1日でしたが、参加の皆様に喜んで戴くために、最後まで丁寧に対応しました。